

Linienstraße 206

VERTEIDIGEN!

Wir rufen auf, den Kampf um die Zukunft der Linie206 und andere bedrohte Projekte zu unterstützen!

Seit der Besetzung 1990 gibt es in der Linienstrasse 206 ein lebendiges, politisches Wohnprojekt.

Auch die neuen Eigentümer Frank Wadler und Bernd-Ullrich Lippert versuchen mit dem Haus Profit zu machen und die Bewohner_innen rauszuklagen.

Wir zahlen nicht für eure Spekulation!

linie206verteidigen.blogspot.de



Ob Nuriye, ob Linie, ob Kalle – Wir bleiben alle!